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市役所開庁時間 8:30～17:15
(土曜・日曜日、祝日、年末年始は閉庁)

松川　萌香さん

　当時、高校3年生だった松川萌香さんは、帰宅するためいつものよう

に列車に乗り込みました。しばらく経って声をかけてきたのが市の広報

担当。「写真をとってもいいかと聞かれ、ほかにも高校生が乗っていた

し、この日に限っていつも一緒の友人がいなくて一度はお断りしたんで

す。それでも熱心に声をかけてもらい最後は『顔があまり映らないな

ら』とOKしました。発刊された時は友人や先輩が盛り上がってくれまし

たが、自分はなんだか冷静だったのを覚えています。もちろん今ではい

い思い出です」と、笑みを浮かべながら当時を振り返ってくれました。

　松川さんは実家のある高宮から三次高校に通うため、3年間、式敷

駅から三次駅を利用していました。列車での通学は小学校からの友人

2人といつも一緒。朝は学校のミニテストに備え3人で黙 と々勉強、帰り

はワイワイおしゃべりをするのが毎日の日課。列車の中で一緒に泣い

たり、笑ったり。列車通学の思い出は親友たちとの思い出でもありま

す。「高校では同じクラスになれませんでしたが、ずっと仲良くしてこら

れたのは三江線のおかげ。今でも友人に会うと列車の思い出話に花が

咲きます」。

　高校3年生だった松川さんも今は広島市内の大学に通う大学生にな

りました。現在の住まいは安佐北区にある祖母の家。「祖母はまだ一

度も三江線に乗ったことがないんです。

実は私も式敷駅と三次駅間しか乗った

ことがありません。春休みを利用して

祖母と一緒に三江線の全線に乗ってみ

ようと思います」と語ってくれました。

利用者の数だけ思い出がある。三江線

はこれからもみんなの心の中で走り続

けます。

辻
駒
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残
念
だ
ね
ぇ
。
そ
れ
に
し
て

も
廃
止
に
な
る
っ
て
発
表
が
あ
っ
て
か
ら

の
三
江
線
人
気
は
凄
い
ね
。
こ
の
間
、
乗

客
の
人
に
ど
こ
か
ら
来
た
か
聞
い
た
ら
電

車
を
乗
り
継
い
で
青
森
か
ら
来
た
っ
て
。

地
域
は
も
ち
ろ
ん
、
全
国
の
鉄
道
フ
ァ
ン

に
も
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れ
と
っ
た
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と
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追
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辻
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を
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出
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、
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振
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通
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三
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ど
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し
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っ
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式
敷
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で
も
昭
和
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代
に
は
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前
の
広

場
で
映
画
を
上
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し
た
り
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賑
や
か
で
し

た
。
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双
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る
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た
。
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廃
止
に
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と
聞
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時

は
、
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も
感
じ
ま
し
た
よ
。
車
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の
便
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中
で
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す
る
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し
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た
。
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に
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で
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っ
た
ん
よ
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。
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頑
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な
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と
。

残
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れ
た
鉄
道
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を
ど
う
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す
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も
、
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か
ら
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え
て
い
く
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と
。
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し
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光
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コ
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を
走
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せ
た
り
。
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イ
デ
ア
次
第
で
人
を
呼
べ
る
観
光
資
源

に
な
る
。
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そ
れ
に
は
安
芸
高
田
市
と
島

根
の
邑
南
町
、
美
郷
町
な
ん
か
の
沿
線
自

治
体
が
協
力
す
る
必
要
が
あ
る
ね
。
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三
江
線
に
ゆ
か
り
の
あ
る
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域
と
連
携
す
れ
ば
、
地
域
を
活
性
化
す
る

ひ
と
つ
の
起
爆
剤
に
な
り
う
る
か
も
し
れ

ま
せ
ん
し
ね
。

み
な
さ
ん
　
我
々
も
前
を
向
い
て
進
ん
で

い
き
ま
し
ょ
う
！

多くの地域住民が三江線を利用して
いた川根振興協議会の辻駒健二会長

式敷駅、信木駅、所木駅がある
下佐振興会の新田俊晴会長

船佐駅のある船木振興会の
竹川信明会長

三
江
線
の
思
い
出

　そ
し
て
こ
れ
か
ら
を
語
る
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